

mille et pour soi-même, une maison que l'on habitera durant toute sa vie, n'est-il pas raisonnable de donner à cet acte la plus grande somme de précautions.. La maison sera spacieuse, sans être trop grande toutefois. On tiendra compte du fait que nos familles canadiennes dans les environs, on fera bien de s'en rapprocher. C'est un voisinage utile et très agréable. On recherchera aussi la proximité d'un bosquet, et l'on fera en sorte qu'il soit une protection contre les vents d'est, toujours malsains.

Quand on aura fait un choix judicieux du terrain, on s'efforcera de placer la maison dans la meilleure orientation possible, par rapport au soleil et aux courants d'air.

Le soleil est notre meilleur ami ; c'est le distributeur inépuisable de la lumière et de la chaleur ; c'est le dispensateur de la santé et de la vie. Donnons-lui de nombreux et larges accès dans la maison d'habitation de la famille.

Il est un adage éternellement vrai que l'on ferait bien de méditer :

« Là où n'entre pas le soleil, entre le médecin. »